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ГАЗЕТА ВЫХОДИТ
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ЗАБОЛЬШЕВИСТСКИЕТЕМПЫ
Орган Полевского городского комитета Коммунистической 
партии Советского Союза и горсовета депутатов трудящихся

Боевая задача

Пятница
28 ноября
1952 года

На стройках коммунизма
комсомольцев города

Закончила свою работу VIII-я 
городская конференция ВЛКСМ. 
Делегаты конференции всесто
ронне и глубоко обсудили от
четный доклад секретаря гор
кома комсомола. Конференция 
признала работу горкома удов
летворительной, избрала новый 
состав и наметила очередные 
задачи комсомольской органи
зации города.

К VIII-й конференции ВЛКСМ 
комсомольская организация го
рода пришла со значительны
ми успехами. На предприятиях 
города созданы десятки ком
сомольско-молодежных бригад 
и смен. Все они показывают 
образцы самоотверженного тру
да. Особенно повысилась ак
тивность комсомольцев и мо
лодежи в период подготовки и 
проведения XIX с'езда Комму
нистической партии Советско
го Союза.

За отчетный период имеют
ся некоторые улучшения по 
организации политической и 
культурно-массовой работе.

Однако в своем постановле
нии конференция отметила, что 
горком ВЛКСМ и первичные ком
сомольские организации имели 
серьезные недостатки в своей 
работе. Слабо контролировали 
и помогали молодежи в произ
водственной работе, не орга
низовали повседневной борьбы 
за бережливость и экономию, 
за качество продукции.

Делегаты конференции спра
ведливо указывали па недо
статки в идеологической рабо
те. Многие члены ВЛКСМ и 
значительная часть молодежи 
нигде не учатся. Ряд кружков 
и политшкол на Северском, 
Криолитовом заводах и заво
де «Красный металлист» рабо
тают плохо. Отдел агитации и 
пропаганды горкома комсомо
ла недостаточно руководил 
пропагандистами, слабо осу
ществлялся контроль за само
стоятельно работающими над 
собой. Крайне мало читалось 
для молодежи лекций, докла

За досрочное выполнение 
годового плана

Коллектив второго листопро
катного цеха Северского заво
да, воодушевленный историче
скими решениями XIX с'езда 
Коммунистической партии Со* 
ветского Союза и речью това
рища Сталина на этом с'езде, 
активно борется за досрочное 
выполнение годового плана.

Производственный план 11 
месяцев коллектив завершил 
еще к 35-й годовщине Велико
го Октября. В эти дни цех за
вершает выполнение годового 
плана.

Многие брпгады вальцовщи
ков в борьбе за досрочное вы

дов, проводилось бесед в об
щежитиях.

Горком ВЛКСМ слабо руко
водил комсомольскими и пио
нерскими организациями школ, 
которые еще неудовлетвори
тельно ведут работу по моби
лизации учащихся за глубокое, 
прочное овладение знания
ми, отличную дисциплину. В 
отчетном году совершенно не 
работал военно-физкультурный 
отдел.

Конференция также отмети
ла крупные недостатки в ор
ганизационной работе. Горком 
комсомола недостаточно осу
ществлял контроль за приня
тыми постановлениями. Плохо 
осуществлялось руководство в 
подготовке и проведении ком
сомольских собраний.

Все это привело к тому, что 
ГК ВЛКСМ, а также бюро, не 
глубоко вникали в существо 
проводимой работы в первич
ных организациях. Редко бы
вали на местах и мало оказы
вали практической помощи ком
сомольскому активу, слабо раз
вивали критику и самокри
тику.

Городская конференция ука
зала, что основной задачей го
родской комсомольской орга
низации является мобилизация 
сил комсомольцев и молодежи 
на самоотверженную борьбу за 
выполнение пятого пятилетне
го плана и исторических реше
ний XIX с‘езда Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Своим постановлением кон
ференция обязала ГК ВЛКСМ 
укрепить сельские комсомоль
ские организации, улучшить 
культурно-массовую работу сре
ди молодежи, поднять уровень 
внутрисоюзной работы и наме
тила практические мероприя
тия по изжитию имеющихся 
недостатков.

Полностью претворить в 
жизнь решения VIII-й город
ской конференции ВЛКСМ— 
боевая задача комсомольской 
организации города.

полнение плана и социалисти
ческих обязательств добивают
ся высокой производительности 
труда. Так, например, бригада 
вальцовщика тов. Крюкова в 
этом месяце работает на уров
не выполнения плана 120 про
центов и выдает металл пер
вым сортом 62,3 процента при 
плане 59.

Хорошо работают вальцов
щики т.т. Аввакумов и Кураев. 
Каждый из них дал много тонн 
металла сверх плана.

Ф. Яклюшин, 
нормпровщик листопро

катного цеха.

ИЗЫСКАТЕЛИ НА ТРАССЕ 
ГЛАВНОГО ТУРКМЕНСКОГО

КАНАЛА
АШХАБАД. Самоотверженно тру

дятся на трассе Главного Туркмен
ского канала изыскатели южной 
геологической экспедиции. Значи
тельно перевыполнив предоктябрь
ские обязательства, работники ве
ликой стройки не снижают темпов 
и в ноябре. В районах Казанджика, 
Даната, Искандер обнаружено мно
го источников питьевой воды. С 
опережением графика работает 
третья геологическая партия—одна 
из передовых в экспедиции.

На высоких скоростях ведут 
через сыпучие пески машины шо
феры Курбанкулиев, Рашупка, Бу
рянов. Каждый из них в октябре 
сэкономил много горючего.

На участке, где расположена база 
экспедиции, растет новый поселок. 
За короткий срок построены жилые 
дома, клуб, баня, столовая, меха
ническая мастерская и другие под
собные предприятия. На сооруже
нии поселка отличаются бригады 
штукатуров Аннагельдыева, Ку
ценко, каменщиков Делова и дру
гих, вдвое перевыполняющие смен
ные задания.

Воодушевленный решениями XIX 
с'езда партии, коллектив экспеди
ции взял обязательство досрочно 
завершить годовой план изыска
тельских работ.

У ВОРОТ БУДУЩЕГО 
МОРЯ

ПОСЕЛОК КОМСОМОЛЬСКИЙ 
(Куйбышевская область). Ворота 
Куйбышевского моря—так назы
вают строители нижний шлюз— 
гидротехническое сооружение на 
судоходном пути из Волги в бу
дущее море. Шлюз будет состо
ять из двух камер.

Коллектив механизаторов закон
чил основные работы по выемке 
грунта в левой камере нижнего 
шлюза. Сейчас строители ведут 
последние приготовления к ук
ладке бетона. На дне котлована 
подготовлена площадка в 1800 
квадратных метров, куда должны 
быть уложены тысячи кубометров 
бетона.

=~ ПО НАШЕМУ ГОРОДУ
В помощь массовым 

профессиям
„Что читать токарю, слеса

рю, фрезеровщику“ — такая 
книжная полка технической ли
тературы в помощь массовым 

, профессиям создана при город
ской библиотеке. Она состоит 
из 125 экземпляров книг.

Аккуратно посещают библио
теку молодые рабочие завода 
„Красный металлист“ п заво
да Оцинкованной посуды, нап
ример, ученик токаря В. Пту- 
хин, мастер Ф. И. Немешаев, 
токарь Л. Калугин. Они много 
читают литературы по токар
ному делу.

Изучение новинок техники 
дает много полезного в овла
дении профессиями. Например, 
рабочему завода Оцинкованной 
посуды И. Балеевских благо
даря изучения пособия „Тех
минимум жестянщика“ удалось 
повысить квалификацию до 5 
разряда.

Ставропольский край. Па строительстве Кубань-Егорлыкской оро
сительной системы.

Па снимке: головной шлюз Право-Егорлыкского канала.
Фото Г. Аракельяна. Прессклише ТАСС.

КАДРЫ ДЛЯ ВЕЛИКОЙ СТРОЙКИ
НОВАЯ КАХОВКА. В письме 

товарищу И. В. Сталину строители 
Каховской ГЭС обязались подго
товить в нынешнем году 2.100 ква
лифицированных рабочих. За ми
нувшие десять месяцев уже под
готовлено 1.459 плотников, бетон

ПОДГОТОВКА К БЕТОННЫМ РАБОТАМ
НОВАЯ КАХОВКА. Строителй 

Каховской ГЭС работают с опере
жением графика на основных со
оружениях гидроузла. В беседе с 
корреспондентом ТАСС замести
тель главного инженера Днепрост
роя тов. Бечин сообщил:

—Гидромеханизаторы досрочно 
закончили разработку котлована 
судоходного шлюза, открыв ши
рокий фронт работ гидростроите
лям. Сейчас ведется подготовка к 
откачке воды из котлована. Для 
этого оборудуется пловучая на
сосная станция поверхностного во* 
доотлива производительностью в 
четыре тысячи кубометров воды 
в час.

После осушения в котлован бу

Па месте старых деревянных 
домов по улице Пролетарской Се
верского завода построены новые, 
благоустроенные дома, с централь
ным отоплением и водопроводом.

НА СНИМКЕ: новые дома по 
улице Пролетарской Северского за
вода.

Фото ШУБИНСКОГО.

щиков, каменщиков, арматурщи
ков, механизаторов.

Учебный комбинат Днепростроя 
выпускает сейчас новую группу 
специалистов. Все выпускники на
правляются на работу в район ос
новных гидротехническйх соору
жений.

дут спущены четыре мощных 
экскаватора и два гидромонитора 
для зачистки дна и откосов до 
проектных отметок, устройства 
дренажных канав.

Вслед за этим начнутся бетон
ные работы. Чтобы уложить в те
ло камеры шлюза около 300 ты: 
сяч кубометров бетона, строителям 
придется установить 17 тысяч 
тонн арматуры.

В настоящее время завершается 
мондаж средств водопонижения. 
Полным : ходом идет прокладка 
под'ездных дорог к котловану. 
Введен в строй механизированный 
бетонный завод. Строятся арматур
ный двор, опалубочные мастерские.

Стахановские школы
На Криолитовом заводе в ряде 

цехов организованы стахановские 
школы по изучению обобщенных 
передовых методов труда.

В криолитовом цехе проведена 
стахановская школа печников и 
дозировщиков, что позволило зна
чительно улучшить работу печно
го отделения. В башенном цехе в 
стахановской школе учатся по
мощники башенщиков.

Рабочие вселились 
в новые дома

Улицу Водопроводную на Ле
нинском поселке строители 
ОКС‘а Криолитового завода 
начали строить в нынешнем 
году.

На этом участке строите
лями сдано в эксплоатацпю 
в этом году 891 квадратных 
метррв жилой площади.

В ноябре в новые одноквар
тирные и двухквартирные до
ма поселилось 12 семей рабо
чих.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

О политической учебе коммунистов Мрамора
Проведенная проверка заня

тий в кружках партийного п 
комсомольского полит-просве- 
щения в селе Мрамор показа
ла, что наряду с некоторыми по
ложительными моментами в ра
боте отдельных кружков и про
пагандистов имеется много су
щественных недостатков.

В кружке по изучению исто
рии партии (второго года обу
чения) у пропагандиста тов. 
Живолуп слушатели хорошо 
подготовились к очередным за
нятиям 20 ноября, все имели 
конспекты по пройденному ма
териалу. Беседа по первому 
разделу XI-й главы истории 
партии прошла оживленно и 
интересно. Из 1 присутствую
щих выступило 6 человек.

Выступающие отметили осо
бенности международного по
ложения Советского Союза в 
настоящее время, заключаю
щееся в обострении экономи
ческих и политических проти
воречий капитализма, в углуб
лении общего кризиса мировой 
капиталистической системы, в 
росте сил демократии и со
циализма.

Недостатком беседы явилось 
чрезмерное увлечение современ
ностью. На характеристику меж 
дународной обстановки 1930— 
1934 годов было израсходова
но 10 минут, а современного 
международного положения— 
П минут.

Методически правильнее во 
время развернутой беседы на.

Партсобрания по итогам XIX с‘езда
В первичных партийных ор

ганизациях города проходят 
собрания, посвященные итогам 
работы XIX с‘езда Коммуни
стической партии Советского 
Союза.

Такие собрания прошли на

26 ноября па очередном за
нятии семинара городского пар
тийного актива лектором об
кома КПСС тов. Голеневым в 
первые два часа была прочи

увязку с современностью отво
дить не более 1—10 минут.

Руководитель кружка тов. 
Живолуп сделал хороший рас
сказ по материалу: «Ликвида
ция кулачества, как класса, в 
нашей стране на основе сплош
ной коллективизации»;«XVI-й 
с'езд ВКП(б)—с‘езд развернув
шегося наступления социализ
ма по всему фронту». Но он ни 
слова не сказал о том, как 
происходит процесс создания 
социалистического базиса в де
ревне в странах Народной де- 
мократип, каковы перспективы 
развития колхозов в нашей 
стране.

При хорошей явке, но ме
нее оживленно, в этот день 
прошли занятия в кружке по 
изучению истории партии (пер
вого года обучения) у пропа
гандиста тов. Шелегпной. При
чина в том, что ряд слушате
лей к беседе не подготовились, 
не имели конспектов. У от
дельных товарищей конспекты 
были старые, над ними в этом 
учебном году слушатель не ра
ботал, не внесено никаких по
правок, дополнений.

Тов. Шелегпной необходимо 
пред‘являть больше требова
тельности к своим слушате
лям, большинство из которых 
учителя, руководители пред
приятий п учреждений, имею
щие достаточный опыт само
стоятельной работы над поли
тической литературой. Недо
статком в работе этого круж

Северском, Криолитовом заво
дах, заводе Оцинкованной по
суды п ряде других первичных 
партийных организациях.

Участники собрания анали
зируют положение в своих пар

СЕМИНАР ПАРТАКТИВА
тана лекция на тему „Три 
особенности производства“. В 
последующие два часа про
ведено собеседование по теме 
„Условия материальной жиз

ка является отсутствие наг
лядных пособий.

В кружке по изучению би
ографии тов. И. В. Сталина 
(пропагандист тов. Мещеряков) 
у слушателей большое жела
ние учиться, но им до сих 
пор не создано нормальных 
условий для этого. Занимают
ся они в маленькой холодной 
комнате, сидят в верхней одеж
де. Не замечает этих недо
статков ни пропагандист, ни 
секретарь парторганизации тов. 
Коршунов. У слушателей нет 
основного учебного пособия— 
биографии И. В. Сталина.

Не состоялись занятия в 
кружке по изучению биогра
фии товарища -И. В. Сталина 
у пропагандиста тов. Кляузо
вой. Необходимо отметить, что 
тов. Кляузова добросовестно 
готовится к занятиям, посе
щает семинары пропагандистов 
при библиотеке ГК КПСС. Толь
ко нужна ей организационная 
помощь со стороны секретаря 
парторганизации завода Мра
морных изделий тов. Глади
лова.

Партийной п комсомольской 
организациям необходимо при
нять решительные меры к улуч
шению организации политиче
ской учебы, обеспечить про
ведение занятий па высоком 
идейном уровне и стопроцент
ную явку слушателей на за
нятия.

3. Валова, зав. библио
текой ГК КПСС.

тийных opiанизациях, вскры
вают недостатки и ошибки, 
вносят конкретные предложе
ния по осуществлению задач 
вытекающих из решений исто
рического с'езда.

ни общества“. В собеседова 
нпи приняли участие т.т. Бу 
латова, Фадеев, Вершинин,Еса 
улков, Гузь, Поранков.

♦ В Полевской семилетней 
школе № 2 (директор тов. Шах- 
мин К. П.) отсутствуют закры
вающиеся бачки с кипяченой 
водой,—сообщают родители,— 
учащиеся вынуждены пить сы
рую, холодную воду из бочки, 
которая всегда стоит откры
той.

В селе Полдневая имеет
ся семь магазинов. Как будто 
бы на такое село достаточно 
торговых точек для удовлет
ворения нужд покупателей,— 
рассказывает в своем письме 
тов. II. Тупицын. Однако ра
ботники этих магазинов нару

План отгрузки отходов цветных металлов срывается
Выполнение плана отгрузки 

отходов цветных металлов— 
большое государственное дело 
и его выполнение является 
обязательным для каждого ру
ководителя. Но другого, види
мо, мнения придерживаются 
руководители Северского заво
да, считающие обычным явле
нием не выполнять установ
ленного плана.

Так, из-за нераспорядитель
ности заместителя директора 
тов. Козлова, ответственного 
за это дело, к 1 ноября была 
сорвана отгрузка двух вагонов

В С7ОЛСВСЙ
В столовой № 3 ОРС'а Се

верского завода обслуживаю
щий персонал грубо обращает
ся с посетителями. Обеды здесь 
готовят безвкусно, зачастую 
подают в холодном виде.

На справедливые возмуще
ния и требования клиентов 22 
ноября дать книгу жалоб ра-

По следам неопуб.
В редакцию поступило пись

мо, рассказывающее о нека
чественной продукции, выпу
скаемой заводом Оцинкованной 
посуды и слабой политико-во
спитательной работе.

Заведующий промышленным 
отделом ГК КПСС тов. Паршу
ков сообщил редакции, что фак
ты, изложенные в заметке, 

шают правила советской тор
говли: они продают продукцию 
по принципу „своих организа
ций“, в чьем ведении магази
ны находятся.

♦ Многодетная мать тов. Де
вятова из села Курганове вы
ражает благодарность: фельд
шеру Никифоровой II. П., аку
шерке Завьяловой А. Г., мед
сестре Талашмановой М. П. за 
спасение ее жпзни и'ребенка.

В своем письме тов. Девято
ва сердечно благодарит Совет
ское правительство и лично то
варища Сталина за заботу о 
многодетных матерях.

отходов и лома цветного ме
талла и, как результат, план 
10 месяцев остался не выпол
ненным. Завод задолжал госу
дарству десятки тонн свинца, 
меди п алюминия.

На заводе не организован 
отбор цветного металла из ших
ты, много имеется флюсов с 
содержанием олова до 13 про
центов, которые также не из
влекаются.

Такое положение дальше 
терпимым быть не может.

И. Антропов.

беспорядки
ботники столовой категориче
ски отказались.

Подобные случаи неединич
ны. Начальнику ОРС'а тов. 
Ляпунову необходимо принять 
меры по улучшению обслужи
вания клиентов в столовой.

Рабочие: Бубнов, 
Бутузов, Бурняков.

пакованного пггсъма 
подтвердились. Принимаются 
меры по улучшению качества 
изготовляемой посуды, по из
житию брака.

Политико-воспитательная ра
бота в настоящее время улуч
шается. Проводятся совещания 
с агитаторами, организовано 
изучение материалов XIX с'ез
да партии.

Полностью исполнить бюджет города 
ло доходам и расходам

Большое значение в финан
сировании народного хозяйства 
СССР имеет государственный 
бюджет.

Ежегодный рост бюджета де
монстрирует рост экономики и 
могущества социалистической 
Родины. В государственном 
бюджете отражены задачи пя
того пятилетнего плана в деле 
дальнейшего развития промыш
ленности, сельского хозяйства, 
транспорта, расширению това
рооборота и повышению жиз
ненного уровня народов СССР.

Государственный бюджет обе
спечивает финансирование ве
ликих Сталинских строек ком
мунизма на Волге и Дону, 
Днепре и Аму-Дарье, успешно 
осуществляет строительство мо
гучих гидроэлектростанций, 
каналов и оросительных систем.

В государственном бюджете, 
в его доходной части, участву
ет бюджет и нашего города. 

Десятки миллионов дохода по
ступает в 1952 году в госу
дарственный бюджет и 14 с 
лишним миллионов даст в бюд
жет города по доходам и ра
сходам.

С исполнением бюджета го
рода связана деятельность всех 
предприятий, учреждений горо
да, также и каждого трудяще
гося. В основном доходная 
часть бюджета пополняется за 
счет промышленных предприя
тий, местных налогов с органи
заций и населения, от отчисле
ния налогов соборота от госзай
ма, торговли, налога с кино и 
других источников дохода. Что
бы качественно исполнить бюд
жет по расходам, необходимо в 
первую очередь выполнить до
ходы.

Однако не учитывают этого 
и систематически задерживают 
перечисление денег в бюджет 
по налогу с оборота началь

ник финансового отдела Север
ского завода тов. Григорьев, 
главный бухгалтер завода тов. 
Филиппов.

Только в ноябре завод не пе
речислил 1 мпллон 750 тысяч 
рублей. Несвоевременно посту
пают в бюджет средства от зай
ма. Предприятиями и учрежде
ниями города в октябре меся
це по займу задержана боль
шая сумма, кроме этого допу
щено снижение подписки па 
заем.

Председатель комсода тов. 
Григорьев (Северскпй завод) 
допустил снижение подписки 
на десятки тысяч рублей, в 
то же время па заводе до сих 
пор не охвачено подпиской на 
заем большое количество ра
бочих и служащих. Снижена 
подписка комсодами Криоли- 
тового завода, Гумешевского 
рудоуправления и других пред
приятий.

Не поступило в бюджет 
свыше 200 тысяч рублей от 
налога с кино. Заведующий 

отдела кинофикации тов. Мель
ников плохо организует рабо
ту сельских кинопередвижек. 
При проверке выявлены факты 
бесплатного посещения кино, 
допускаются срывы киносеан
сов.

От плохой работы Промком
бината, артели имени Стали
на, Бытовой, которые систе
матически не выполняют пла
на, значительные суммы не 
получены в бюджет.

Слаба платежная дисципли
на и среди налогоплательщи
ков, не все еще граждане 
расчитались по подоходному 
п бездетному налогу, несмот
ря на то, что сроки уплаты 
истекли.

Чтобы выполнить бюджет 
и полностью профинансировать 
все социально-культурные ме
роприятия города, государст
венные предприятия, а также 
предприятия местной и коопе
ративной промышленности, дол
жны выполнить годовые про
изводственные планы в об'еме и 

ассортименте. Нужно усилить 
борьбу за ускорение оборачи
ваемости оборотных средств, не 
допускать нарушения сметно- 
финансовой дисциплины, стро
го соблюдать режим экономии 
средств, повышать производи
тельность труда.

Руководителям торгующих 
организаций следует полностью 
обеспечить выборку фондов чет
вертого квартала, получить не
добор прошлых кварталов, ор
ганизовать культурную торгов
лю с наличием ассортимента 
товаров и продуктов первой не
обходимости.

Выполнить бюджет города, 
использовать все источники 
доходов—задача не только ра
ботников финансовых органов, 
но п руководителей Советов 
депутатов п всей обществен
ности города.

А. Тягунов, 
заведующий городским

Финансовым отделом.
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ЗА 500 ТОНН РУДЫ 
СВЕРХ ПЛАНА

Бригада тов. Ширнпязова од
на из лучших забойных бригад 
Гумешевского рудоуправления. 
За десять месяцев текущего 
года она выполнила производ
ственное задание на 119 про
центов.

Этих результатов бригада 
Ширниязова добилась не сразу. 
Первые месяцы нормы не вы
полнялись. Зарплата по этой 
причине была невысокой.

В то время не раз приходи
лось слышать от бригадира тов. 
Ширниязова:

—Как же это так? Ведьмы 
тоже работаем, а почму у нас 
нет выполнения норм?

Но правильный ответ на этот 
вопрос давали материалы хро
нометража. Они говорили о 
том, что в бригаде мало орга
низованности. Много времени 
теряется на разыскивание ин
струмента, не совсем умело ве
дется бурение шпуров. Чтобы 
добиться лучших производст
венных результатов, необходи
мо было по-настоящему орга
низовать труд.

И Мавлий Ширниязов присту
пил к делу. Постепенно, тер
пеливо, из месяца в месяц под
бирал он бригаду, приучал лю
дей к дисциплине, обучал их 
лучшим приемам работы, хоро
шо организовал труд. Затра
ченные усилия дали свои ре
зультаты.

В течение последних трех- 
четырех месяцев производите
льность труда в бригаде осно
вательно повысилась. Выпол- 
ненпе норм с прежних 80—100 
процентов достигло 151—1М 
процентов. Резко возрос и за
работок. Каждый член брига
ды теперь зарабатывает от двух 
до трех тысяч рублей и более. 
По выполнению плана сейчас 
бригада Ширниязова опередила 
лучшую забойную бригаду Га- 
римгареева.

В честь Дня Сталинской Кон
ституции бригада Ширниязова 
поставила перед собой за
дачу выдать в ноябре не ме
нее 500 тонн руды сверх плана.

С. Болков.

Повышение качества продукции—важнейшая задача
(С собрания хозяйственного актива Северского завода)

XIX с'езд Коммунистической 
партии в директивах по пято
му пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР 
на 1951—1955 годы записал: 
«Обеспечить во всех отрас
лях промышленности дальней
шее серьезное повышение ка
чества продукции... Решитель
но внедрять государственные 
стандарты, отвечающие совре
менным требованиям».

Вопросам повышения каче
ства продукции было посвяще
но собрание хозяйственного ак
тива на Северском заводе, со
стоявшееся 25 ноября, в клу
бе металлургов имени Сталина.

С докладом «О мероприятиях 
по улучшению качества выпу
скаемой продукции» выступил 
директор завода тов. Верши
нин.

Северский завод, отметил 
докладчик, из отстающих, не 
выполняющих государственные 
планы, вышел в число передо
вых, рентабельных предприя
тий.

Несмотря на ряд значитель
ных достижений коллектива 
завода, выразившихся в вы
полнении десятимесячного пла
на по всему металлургическо
му, циклу, снижении себестои
мости продукции и значитель
ной экономии электроэнергии 
и топлива, на заводе имеются 
еще большие непроизводитель
ные расходы, связанные с пе
ределками, переплавкамп, вы
пуском низких сортов п брака.

Коллектив завода не исполь
зовал все возможности в борь
бе за повышение качества про
дукции. Ущерб от брака за 10 
месяцев по мартеновскому це
ху составляет большие суммы. 
Листопрокатные цехи за счет 
выпуска третьих сортов и па 
перерасходе металла потеряли 
много сот тысяч рублей. При
чины этих потерь кроются в 
нарушении технологии произ
водства, несоблюдении поло
жений технологических инст
рукций, в слабом контроле за 
строжайшим соблюдением их 

со стороны работников отдела 
технического контроля. Кон
тролеры, отмечая и регистри
руя незначительные факты,про
ходят мимо крупных недостат
ков и нарушений.

Результатом этого явилось 
значительное количество техно
логических пороков — горело- 
сти, цветного надава, загну
того угла, присечкп железня
ка и мартеновской землп. Эти 
пороки приводят к переводу 
металла в третьи сорта, уве
личивают выпуск незаказной 
продукции и процент брака.

Проанализировав работу ос
новных цехов, тов. Вершинин 
призвал коллектив к дальней
шему усилению борьбы за ка
чество продукции, уменьшение 
непроизводительных расходов 
и затрат.

Доклад тов. Вершинина под
вергся тщательному и всесто
роннему обсуждению. Участни
ки собрания с принципиальной 
остротой вскрывали причины 
выпуска некачественной про
дукции, давали практические 
предложения по улучшению ра
боты отдела технического конт
роля.

Основные виды пороков в 
жестеотделочном цехе—присе- 
чка и загнутый угол. Они по
лучаются по вине работников 
цеха, заявил в своем выступ
лении мастер тов. Коньков, 
администрация цеха не суме
ла организовать ритмичной ра
боты. Металл подается в дрес
сировочное отделение с пере
боями. В цехе мало работают 
с людьми, не разъясняют им пра
вил обработки металла, не учат 
беречь металл.

В своем выступлении тов. 
Снимщиков указал, что в су
туночном цехе имеется боль
шое количество случаев нару
шения технологической инст
рукции, за десять месяцев их 
отмечено 950. В частности, по 
кантовке слитков, по выдаче и 
прокату непрогретого металла. 
Аппарат 0ТК‘а цеха не квали
фицированный.

Справедливый упрек в адрес 
мартеновцев бросил вальцов
щик второго листопрокатного 
цеха тов. Аввакумов. Он зая
вил :

—Мы имеем около 46 про
центов брака по вине марте
новцев и вправе требовать от 
них улучшения работы.

Вальцовщик третьего листо
прокатного цеха тов. Осадчен- 
ко критиковал сутуночников за 
то, что они часто дают иеза- 
чищенную сутунку в листопро
катный цех, в результате чего 
пороки листа составляют в не
которых случаях 50—60 про
центов общих пороков. Часто 
подают сутунку разную по ве
су, что ведет'к недокатам или 
браку.

Начальник лудильного цеха 
тов. Феоктистов указал в сво
ем выступлении, что главной 
задачей лудильщиков являет
ся сейчас освоение мокрого 
способа лужения, дальнейшая 
борьба за экономию олова. 
Освоение мокрого способа лу
жения значительно улучшит ка
чество луженого листа, пони
зит выход жести сорта «С» и 
снизит расход олова. Лудиль
щики должны также решить 
вопросы производства флюса, 
а не ждать его с других за
водов.

Более 30 стахановцев, тех
ников и инженеров выступило 
в прениях по докладу. Высту
пающие потребовали от админи
страции проведения техниче
ской учебы кадров, улучше
ния планирования, повышения 
роли мастеров в сдаче и при
емке готовой продукции, об
новления и замены устарев
ших положений технологиче
ских инструкций новыми, от
вечающими требованиям се
годняшнего дня.

На основе предложений хо
зяйственного актива заводо
управлением разрабатываются 
мероприятия, обеспечивающие 
улучшение качества продукции 
во всех цехах завода.

В. Осипов.

УСПЕХИ 
АВТОМАТЧИКОВ

Автоматчики лудильного це
ха Северского завода усилили 
борьбу за улучшение качества 
п выпуск белой жести сверх 
плана. Так, например, авто
матчик тов. Петров в эти дни 
ежедневно выдает более трех 
тонн жести сверх плана, пер
вый сорт составляет 66,6 про
цента при плане 40.

С большим перевыполнением 
плана работают автоматчики 
т.т. Мамонтов, Карнаухов и 
Нуртдинов. Каждый из нпх вы
дал десятки тонн жести сверх 
плана, при выдаче первым сор
том от 56 до 11 процента.

Высокопроизводительно ра
ботают жестеотделочники. Тра
вильщик тов. Артемов и наст
ройщик тов. Ландырь ежеднев
но выполняют производствен
ные нормы свыше 140 процен
тов.

Сейчас среди автоматчиков 
и жестеотделочников все ши
ре разгорается социалистиче
ское соревнование за достой
ную встречу Дня Сталинской 
Конституции. Каждый стре
мится отметить этот день но
выми трудовыми успехами.

С нарастающими 
темпами

Завод Мраморной крошки за 
первую декаду ноября не вы
полнил государственного пла
на по добыче мраморной крош
ки, выполнив его только на 
50 процентов. Это вызывало 
тревогу у всего коллектива. 
Администрация и партийная 
организация завода мобилизо
вали все силы на ликвидацию 
прорыва.

Рабочие обязались работать 
с удвоенной энергией. Забой
щики т.т. Швайко, Нежданов, 
Рагозин, Бобошпн, машинист 
дробилки т. Патрушев выпол
няли ежедневно свыше полу
тора норм. И как результат 
план по добыче мраморной 
крошки за вторую декаду вы
полнен на 145 процентов"

С нарастающими темпами ра
ботает коллектив и в эти дни.

П. Засыпкин.

Работе местной промышленности 
больше внимания

Большие задачи предстоит 
решить в пятой пятилетке ра
ботникам местной промышлен
ности и промысловой коопера
ции. В директивах XIX с‘ ез
да партии предусматривается: 
„Увеличить производство про
мышленной продукции на пред
приятиях местной промышлен
ности и промысловой коопера
ции за пятилетие, примерно, 
на 60 процентов п, в первую 
очередь, производство товаров 
широкого потребления, пред
метов домашнего и хозяйст
венного обихода, местных стро
ительных материалов и значи
тельно улучшить качество вы
пускаемой продукции“.

Решение этой задачи требу
ет большой инициативы руко
водителей местной промышлен
ности в изыскании и исполь
зовании местных сырьевых ре
сурсов, большего внимания и 
оказания помощи местной про
мышленности со стороны пред
приятий Союзного и Республи
канского подчинения, а также 
и со стороны исполкома горсо

вета, который должен направ
лять работу местной промыш
ленности. Если этп вопросы бу
дут по-настоящему решены, 
можно с уверенностью сказать, 
что задачи, поставленные ди
рективами партии по развитию 
местной промышленности и 
промкооперации, будут выпол
нены успешно.

Как же справляется с по
ставленными задачами коллек
тив артели „Металлоширпот- 
реб“ и какие имеются помехи 
в нашей работе?

Воодушевленный историче
скими решениями XIX с'езда 
Коммунистической партии Со
ветского Союза, речью товари
ща Сталина и, борясь за вы
полнение взятых обязательств 
по досрочному выполнению про
изводственного плана 1952 го
да, коллектив артели „Метал- 
лоширпотреб“ добился значи
тельных производственных ус
пехов.

За истекшие десять меся
цев 1952 года план по выпу

ску товарной продукции вы
полнен на 100,9 процента, в 
том числе по товарам широко
го потребления—на 103,1 про
цента. За это время себестои
мость продукции снижена на 
25 процентов против плана. Ар
тель дала прибыли 611 рублей, 
что превышает плановое зада
ние более, чем на 30 тысяч, 
на 9,8 процента повышена про
изводительность труда, сред
немесячная зарплата на одно
го рабочего возросла на 11,1 
процента.

Из года в год увеличивается 
выпуск продукции. Особенно 
это заметно за последние годы. 
Если в 1949 году было выра
ботано продукции на 1 мил
лион 100 тысяч рублей, то в 
этом году будет выпущено бо
лее чем на 2 миллиона рублей, а 
на 1953 год проектируется на 
два с половиной миллиона руб
лей.

В этом году коллектив ар
тели без всякой помощи из вне 
сумел достроить производствен
ные помещения площадью в 
ТОО квадратных метров с водя
ной отопительной системой. 
Пуск в эксплоатацию этого по
мещения создал более благо

приятные условия для плодо
творной, высокопроизводитель
ной работы.

В коллективе растет число 
передовиков производства, т.т. 
Беспамятных, Мельникова,Мас
лов, Пупков, Бочкарев, Тока
рев п многие другие закончили 
выполнение годовых норм и ра
ботают в счет 1953 года. В 
артели почти полностью изжи
ты прогулы и нарушения тру
довой дисциплины.
Однако достигнутые успехи не 

могут заслонить наличие суще
ственных недостатков. Серье
зным пороком в работе артели 
является то, что выполнение 
производственного плана идет 
за счет выпуска второстепен
ной продукции, главным обра
зом, за счет банок под краску. 
Так, например, в октябре план 
по валовой продукции в от
пускных ценах выполнен на 
126,6 процента, а по товарам 
широкого потребления, в част
ности по сшивной посуде, толь
ко на 44"* процента.

Культсовет артели по суще- 
• ству самоустранился от орга
низации культурно - массовой 
работы. Мало проводится лек
ций, докладов, бесед, не регу

лярно выпускается стенная га
зета. За 10 месяцев выпущено 
всего лишь 5 номеров. Совер
шенно не выпускается боевой 
листок и молния.

Следует отметить и такой 
факт, что Северский завод, яв
ляющийся шефом артели, плохо 
содействует в работе. Большое 
количество металла для пере
работки на изделия широкого 
потребления артель получает с 
Северского завода через метал- 
лораздирочный склад. Доставка 
этого металла идет через же
лезнодорожный транспорт. И 
вот для того, чтобы получить 
своевременно металл или вагон 
для погрузки, пли груженый 
вагон выставить на железно
дорожную ветку Крполитового 
завода, то для этого, как пра
вило, надо потратить 5—1 дней.

Ясно, что наличие всех этих 
недостатков является тормозом 
в работе артели и пх изжитие 
будет способствовать успешно
му выполнению взятых обяза
тельств по досрочному выпол
нению государственного плана 
1952 года.

А. Моршинин.



4 ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ ТЕМПЫ № 141 (2509)

РАДИОУЗЕЛ—КАЖДОЙ ШКОЛЕ
— ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ! 

Говорит школьный радиоузел,— 
так начинались радиопередачи 
в Северской средней школе №3.

Передачи организуются ко
митетом комсомола и учкомом 
школы. В передачах отмечает
ся вся школьная жизнь. По 
радио мы сообщаем ребятам о 
лучших учащихся, которые ус
пешно учатся и примерно ве
дут себя в школе, а также и 
на улице. В них говорится о 
работе пионерской и комсо
мольской организациях. Как 
мы добились высокой успевае
мости.

Такой радиоузел может по
строить любая школа. В осно
ву своего радиоузла мы вло
жили комплект от широкопле
ночного звуковоспроизводяще
го киноаппарата 4—КУ—12. 
Эта установка позволяет во
спроизводить запись с граммо
фонных пластинок и посредст
вом включения микрофонной 
трубки вести передачи.

Коллектив нашего школьно
го радиоузла решил к январю ра 
диофицировать всю школу. Для 
этого мы уже закупаем про
вода, громкоговоритель, в каж
дый класс хотим поставить 
громкоговоритель с тем, что
бы ^вести передачи местных и 
центральных радиостанций.

Организатором школьного 
радиоузла является ученик 9 
класса, секретарь комсомоль
ской организации школы Иван 
Колмыков. Он с группой ре
бят—радиолюбителей устано
вил весь школьный радиоузел.

Мы призываем всех учащих
ся школ города включиться в 
радиофикацию, иметь радио
узел в каждой школе.

Л. Барабаш, Б. Иванов, 
ученики 9 класса 
Северской средней 

школе № 3.

Международный обзор
ПЕРЕД ВЫБОРАМИ 

В РУМЫНИИ
30 ноября в Румынии состоятся 

выборы в Великое национальное 
собрание. Впервые в своей исто
рии румынский народ будет изби
рать верховный орган государст
венной власти на основе такой кон
ституции, которая предоставила 
всем трудящимся страны подлин
ные демократические права. Они 
с гордостью назвали свою консти
туцию, принятую два месяца то
му назад, конституцией строитель
ства социализма, счастья и благо
состояния, конституцией мира.

Республика идет навстречу вы
борам, охваченная огромным по
литическим и трудовым под'емом. 
Румынская рабочая партия, Все
общая конфедерация труда, фронт 
земледельцев, Союз трудящейся 
молодежи, все организации, выра
жающие интересы и волю трудя
щихся города и деревни, высту
пают на предстоящих выборах 
единым всепобеждающим фронтом.

Центральный совет фронта на
родной демократии Румынии в 
своем предвыборном манифесте, 
опубликованном недавно в печати, 
призвал избирателей единодушно 
отдать свои голоса за кандидатов 
трудового народа, крепить и впредь 
братскую и нерушимую дружбу 
народов Румынии и Советского 
Союза.

В новой конституции, под зна
менем которой проходит подготовка 
к выборам, свободный румынский 
народ видит отражение своих ве
ликих побед в борьбе за социа
лизм, одержанных под руковод
ством Рабочей партии. Эти побе
ды поистине исторические.

В Румынии окончательно укре
пился народно - демократический

Подготовка к Конгрессу народов

ДАНИЯ
КОПЕНГАГЕН, 24 ноября в го

роде Ольборг по инициативе сто
ронников мира Северной Ютлан
дии состоялась конференция в за
щиту мира. На конференции с док
ладом о борьбе за мир выступила 
бывший депутат фолькетинга, член 
Всемирного Совета Мира г-жа Элин 
Аппель. Элин Аппель подчеркнула 
необходимось расширения в Дании 
борьбы за мир, привлечения к этой 
борьбе широких масс датского на
рода, укрепления связей между 
различными датскими организа
циями, борющимися за мир.

Элин Аппель выступила против 
размещения иностранных войск в 
Дании, поскольку это не служит 
делу мира, а приведет к усилению 
напряжения.

С отчетом о работе состоявшей
ся на днях в Осло конференции 
рабочих северных стран в защиту 
мира выступил Кристиан Хансен. 
Кристиан Хансен зачитал приня
тую конференцией резолюцию „Ко 
всем рабочим стран Севера“.

Участники конференции приняли 
решение послать делегатов на кон
гресс народов в Вене.

Конференция приняла резолю
цию, в которой подчеркивается, 
что, несмотря на различие взгля
дов по вопросам внешней и внут
ренней политики, участники кон
ференции придерживаются едино
го мнения о том, что проводимая 
в стране милитаризация влечет за 
собой роет налогов, удлинение сро
ка военной службы, сокращение 
жилищного строительства, усили
вает опасность войны.

В резолюции подчеркивается 
опасность ремилитаризации Герма
нии и необходимость создания еди
ной и миролюбивой Германии.

„Размещение иностранных войск 
в Дании,—говорится в резолюции,— 
усилит напряжение в Европе и тем 
самым усилит опасность войны. 
Пребывание иностранных войск в 
Дании в мирное время, кроме то
го, свяжет Данию во внешнеполи
тическом отношении“.

строй. Вся полнота власти сосре
доточена в руках трудящихся го
рода и деревни. Господствующий 
в народном хозяйстве социалисти
ческий уклад непрерывно расши
ряется и обеспечивает неуклон
ный рост материального благосо
стояния и культуры трудящихся. 
Достаточно сказать, что социали
стическая промышленность, со
ставляющая сейчас 96,5 процента 
всей индустрии Румынии, почти 
утроила выпуск продукции. Ог
ромные преобразования происхо
дят в деревне, где развернулось 
мощное движение за социалисти
ческую перестройку сельского хо
зяйства. В результате осущест
вленной аграрной реформы и наци
онализации промышленности лик
видированы класс помещиков и 
класс капиталистов.

В ходе подготовки к выборам 
в Великое национальное собрание 
крепнет морально - политическое 
единство румынского народа, спло
ченного вокруг своей рабочей 
партии, являющейся руководящей 
и организующей силой в стране. 
По всей республике в эти дни про
ходят встречи кандидатов в депу
таты Великого национального соб
рания со своими избирателями и 
массовые собрания. В промышлен
ности и на транспорте в ознаме
нование предстоящих выборов ши
роко развернулось трудовое со
ревнование за выполнение годово
го плана к 30 ноября.

Крупную победу одержал мно
готысячный коллектив тракторно
го завода в городе Сталин. Про
грамму 1952 года румынские трак
торостроители выполнили на пол- 
тора^месяца раньше срока. Сейчас 
они дают продукцию в счет тре
тьего года пятилетки. ;Достойно 
встречают выборы шахтеры уголь- 

в защиту мира
У частники конференции требу

ют, чтобы представители Дании в 
ООН выступали за принятие Ки
тайской Народной Республики и 
других стран в ООН, за достиже
ние мира в Корее.

БРАЗИЛИЯ
МОНТЕВИДЕО. В Бразилии про

должается усиленная подготовка 
к предстоящему Конгрессу наро
дов в защиту мира. В подготовке 
принимают участие представители 
всех слоев населения—профсоюз
ные деятели, военные, писатели, 
депутаты, члены муниципальных 
советов, врачи, адвокаты, учителя, 
руководители молодежного дви
жения.

Во всех штатах страны прово
дятся собрания и конференции сто
ронников мира, на которых обсуж
даются вопросы об усилении борь
бы за мир и об участии в кон
грессе бразильских сторонников 
мира. Создаются специальные под
готовительные комиссии. В стра
не продолжается сбор подписей 
под обращением Всемирного Со
вета Мира о заключении Пакта 
Мира между пятью великими дер
жавами.

Более 60 видных общественных 
деятелей Рио-де-Жанейро — люди 
различных политических взглядов 
обратились к населению федераль
ного округа Бразилии с призывом 
поддержать Конгресс народов в 
защиту мира.

Конференция по подготбвке к 
Конгрессу народов в защиту ми
ра состоялась в городе Сан-Пауло. 
На эту конференцию из различных 
районов штата прибыли 500 деле
гатов.

Конгресс народов в защиту ми
ра получает все большую под
держку со стороны профсоюзных 
организаций Бразилии.

ного бассейна Валя Жиулуй. При
меняя передовые советские мето
ды труда, десятки бригад шахты 
Вулкан дают уголь в счет буду
щего года.

Румынский народ, готовясь к 
выборам в Великое национальное 
собрание, демонстрирует свою не
поколебимую решимость построить 
социализм.

БЕСЧИНСТВА АМЕРИКАНСКОЙ 
ВОЕНЩИНЫ

Американская военщина запо
лонила города и села Англии, 
Франции, Италии, Голландии, 
Бельгии и других стран Запад
ной Европы, которые империали
сты США стремятся окончатель
но закабалить. Правящие круги 
этих государств за так называе
мую американскую „экономиче
скую помощь“ услужливо предо
ставили оккупантам дворцы, вил
лы, лучшие жилые дома, отвели 
территорию для военных баз.

Жители Западной Европы с 
тревогой наблюдают за бесчинст
вами американской военщины. 
Простой человек не чувствует 
себя в безопасности в собствен
ном доме. Заокеанские пришель
цы, не признающие никаких за
конов и моральных норм, изде
ваются над национальным досто
инством чужих стран, уничтожа
ют памятники культуры, грабят 
население, насилуют женщин и 
избивают мужчин.

„Столица Исландии Рейкья
вик,—пишет датская газета „Бер- 
сен“,—после годичного пребыва
ния в стране американцев стала 
крупнейшим публичным домом“.

Австрийская газета „Дер абенд“ 
приводит такой факт. Во время 
маневров американских оккупа
ционных войск в Верхней Авст
рии в местечке ^Польхам., пьяные

Газета „Импресна популар“ опуб
ликовала подобные заявления ге
нерала Артуро Карнауба, секрета
ря палаты депутатов националь
ного конгресса Бразилии депутата 
Руи Алмейда и многих других.

Лауреат международной Сталин
ской премии за укрепление мира 
между народами писатель Жоржи 
Амаду, призывая писателей к об‘- 
единению в борьбе за мир и к 
поддержке Конгресса народов в 
защиту мира, заявил: „Венский 
Конгресс явится трибуной наро
дов, трибуной для всех писателей, 
отражающих стремление своих на
родов. Ни один писатель не мо
жет сохранить своего достоинства, 
оставаясь в стороне от движения 
в защиту того, что является самым 
великим благом человечества. Ни 
один писатель не может оставать
ся в стороне от Конгресса наро
дов. В этот решающий момент чи
татели требуют нашей солидарно
сти. Они и будущее будут судья
ми наших действий“.

АРГЕНТИНА
МОНТЕВИДЕО. Аргентинская га

зета „Нуэстра палабра“ опублико
вала сообщение Аргентинского 
комитета защиты мира о том, что 
сторонники мира Аргентины уже 
избрали своих делегатов на пред
стоящий Конгресс народов в за
щиту мира.

В состав делегации войдут на
ряду с активными участниками 
движения в защиту мира и лица, 
ранее не связанные с движением, 
однако желающие сохранения и 
упрочения мира.

Как сообщает аргентинская га
зета „Пропоситос“, сторонники ми
ра Парагвая решили послать сво
их делегатов на Конгресс наро
дов в защиту мира. Газета отме
чает, что ассоциация музыкантов 
Парагвая и сторонники мира рай
она Хара города Асунсьон уже 
избрали своих делегатов на кон
гресс.

американские солдаты ломились 
в двери домов, выбивали стекла 
приставали к женщинам. В том 
же местечке они тяжело ранили 
ножом хозяина закусочной. В 
Италии американцы бесчинству
ют, как в колонии. На улицах 
Неаполя можно видеть, как пья
ная заокеанская военщина про
ламывает черепа прохожих бу
тылками, давит людей машинами.

В Англии, где сейчас размести
лась пятидесятитысячная амери
канская армия, почти повседневны
ми стали случаи грабежей, убийств 
и насилий жителей. В Англии все 
больше растет число людей, ко
торые рассматривают своих аме
риканских „союзников“ как зах
ватчиков, как колониальных над
смотрщиков. Это признает даже 
американская печать. На днях га
зета „Нью-Йорк Таймс“ опубли
ковала сообщения своих коррес
пондентов из Лондона и Бордо, в 
которых говорится о враждебном 
отношении англичан и францу
зов к американским оккупантам. 
Так, лондонский корреспондент 
газеты „Нью-Йорк Таймс“ Дани
эль указывает, что это враждеб
ное чувство вызвано присутстви
ем большого числа американских 
солдат в Англии. Англичане часто 
делают оскорбительные замеча
ния, когда американцы входят в 
общественные места. Поэтому 
возникают скандалы, а иногда ку
лачные бои. Другой корреспон
дент этой газеты пишет из Фран
ции, что присутствие от 12 до 15 
тысяч солдат и летчиков, разме
щенных в районе Бордо, ведет к 
тому, что ежедневно возникают 
стычки и недоразумения.

Народы Западной Европы, ис
пытав все „прелести“ американ
ской оккупации, усиливают борь
бу за мир.

Н. Иванов.

События в Корее
ПХЕНЬЯН. В переданном 24 но

ября сообщении Главного коман
дования Народной армии Корей
ской Народи о-Демократической 
Республики говорится, что соеди
нения Народной армии в тесном 
взаимодействии с частями китай
ских народных добровольцев ве
дут оборонительные бои с амери
кано-английскими и лисынманов- 
скими войсками.

В районе Кымхва противник 
предпринял свыше десяти ярост
ных атак, которые были отбиты 
народными войсками. Противник 
понес при этом значительные по
тери.

Отряд лисынмановцев пытался 
высадить десант на полуостров 
Енан. Части Народной армии сор
вали эту попытку и сбросили де
сант в море. Потоплен один мотор
ный катер и четыре десантных 
судна. ’

Сегодня зенитные части Народ
ной армии и стрелки—охотники за 
вражескими самолетами сбили 8 и 
повредили 2 самолета противника.

КОНГРЕСС СОЮЗА ОБЩЕСТВ 
а,ШВЕЦИЯ—СОВЕТСКИЙ

СОЮЗ"
СТОКГОЛЬМ. 22—23 ноября в 

Стокгольме состоялся второй кон
гресс Союза обществ „Швеция— 
Советский Союз“.

На нем была подытожена рабо
та Союза за минувшие два года и 
определены задачи на будущее. 
Член правления Союза Свен Сторк 
в докладе о деятельности правле
ния сообщил, что теперь в Шве
ции насчитывается 28 отделений 
Союза обществ „Швеция—Совет
ский Союз“, об'единяющих свыше 
5 тыс. членов.

Конгресс избрал новое правле
ние Союза обществ. Председате
лем избран доцент Нильс Силь- 
вершельд. В состав правления во
шли 15 членов, среди которых— 
известные шведские общественные 
деятели Георг Брантинг, Гуннар 
Хирдман, Эва Пальмер, Свен Сторк, 
Торвальд Окессон и другие.

▼▼▼▼▼▼▼▼▼

Из зала суда
Гражданин Пятунин, прожи

вающий по улице Красноармей
ская (г. Полевской) нигде не 
работал, занимался хулиган
скими действиями, издевался 
над семьей, создавал невыноси
мые условия и для соседей.

Гражданин Андросов, прожи
вая на Ленинском поселке, в 
нетрезвом состоянии ворвался 
в красный уголок Ленинского 
поселка, сорвал проводимый 
вечер, оскорблял присутству
ющих на вечере.

Народным судом они нака
заны—приговорены к лишению 
свободы сроком на три года 
каждый.

Вынесенные приговора всту
пили в законную силу.

В. Фадеев, народный 
судья 1-го участка 
г. Полевского.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Доводится до сведения граж
дан-потребителей электроэнер
гии от Криолитового завода, 
что срок уплаты за пользова
ние электроэнергией устанав
ливается не позднее 10 числа 
каждого месяца за прошедший 
месяц. При неуплате в срок бу
дут начисляться пени. Со зло
стными неплательщиками бу
дут приниматься меры вплоть 
до отключения от электросети.

СОЛОВЬЕВ Виктор Михайлович, 
проживающий: Северский завод, 
поселок Малаховая гора, дом № 13, 
кв. № 7 возбуждает судебное дело 
о расторжении брака е его женой 
СОЛОВЬЕВОЙ Надежной Павлов
ной, проживающей в селе Мрамор, 
барак ЧТЗ.

Дело будет слушаться в нарсуде 
2-го участка, г. Полевского.
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